
ASSOCIAZIONE	  EX	  ALUNNI	  E	  DOCENTI	  DEL	  LICEO	  GIULIO	  CESARE	  
CONSIGLIO	  DIRETTIVO	  

Riunione	  del	  4	  dicembre	  2012	  
	  

	  
	  
Il	  giorno	  4	  dicembre	  2012	  si	  è	  riunito	  nella	  Sala	  Occorsio	  del	  Liceo	  Giulio	  Cesare	  in	  Roma	  alle	  ore	  
15.00	  il	  Consiglio	  Direttivo	  dell’Associazione	  Ex	  Alunni	  e	  docenti	  del	  Liceo	  Giulio	  Cesare	  convocato	  
il	  24.11.2012	  per	  discutere	  del	  seguente	  O.d.G.:	  	  
 
1.	  	  Comunicazioni	   
2.	  	  Programmazione	  dell'anno	  sociale	  2013 
3.	  	  Varie	  ed	  eventuali	  
	  
Sono	  presenti	   i	  Consiglieri:	  Bellezza,	  De	  Mauro,	  D’Ottavi,	  Grasso,	  Fulci,	  Massara,	  Ricciardi;	   	   sono	  
assenti	   giustificati	   i	   Consiglieri:	   Coccia,	   D’Alessandria,	   Polimanti,	   Papanti,	   Sbrana;	   sono	   assenti	  
ingiustificati	   i	   Consiglieri:	   Bologna,	   Orestano,	   Tomassini	   Cicerale.	   E’	   presente	   il	   Presidente	   del	  
Collegio	  dei	  Revisori	  dei	  Conti	  Crocetta.	  Sono	  altresì	  presenti	  i	  Rappresentanti	  degli	  Studenti	  Cau	  e	  
Stickevers.	  	  
	  
Il	  Presidente	  Prof.	  Tullio	  De	  Mauro,	  verificato	   il	  numero	  legale,	  dichiara	  aperta	   la	  seduta	  alle	  ore	  
15.15.	   Il	   Prof.	   De	   Mauro,	   comunicando	   il	   lutto	   del	   Prof.	   Massara	   per	   la	   recente	   perdita	   della	  
madre,	  esprime	  allo	  stesso	  le	  condoglianze	  del	  Consiglio	  e	  sue	  personali.	  Il	  Prof.	  Massara	  ringrazia.	  
Il	  Presidente,	  sottolineando	  l’urgenza	  di	  provvedere	  alla	  Programmazione	  2013,	  prega	  il	  Prof.	  Fulci	  
di	  presentare	  le	  proposte	  che	  ha	  comunicato	  di	  aver	  elaborato	  nelle	  more	  della	  convocazione	  del	  
Consiglio,	  consultando	  gli	  organi	   scolastici,	  per	  poter	  eventualmente	  darvi	  più	  pronta	  attuazione	  
qualora	   il	   Consiglio	   le	   approvasse	   nell’odierna	   seduta.	   Il	   Prof.	   Fulci	   ringrazia	   e	   nel	   prendere	   la	  
parola	  espone	  le	  linee	  principali	  della	  proposta	  Programmazione	  2013,	  sottolineando	  l’opportunità	  
che,	  sulla	  base	  dell’esperienza	  raccolta	  negli	  anni,	  l’Associazione	  più	  utilmente	  concentri	  l’attività	  
sulla	  promozione	  di	  iniziative	  premiali	  che	  stimolino	  gli	  studenti	  a	  riflettere	  su	  temi	  specifici	  della	  
realtà	  contemporanea	  e	  ad	  esprimere	  le	  proprie	  capacità	  inventive,	  creative	  e	  di	  elaborazione	  sia	  
individuali	  che	  di	  gruppo.	  Il	  Premio	  in	  Memoria	  dei	  Fratelli	  Finzi	  tenutosi	  nel	  2011	  in	  collaborazione	  
con	  la	  Fondazione	  Museo	  della	  Shoah,	  Premio	  che	  esemplarmente	  richiama	  il	  significato	  di	  quella	  
continuità	   generazionale	   in	   cui	   l’Associazione	   si	   riconosce,	   ha	   messo	   in	   chiara	   evidenza	   sia	  
l’adesione	   entusiasta	   degli	   studenti	   che	   la	   qualità	   dei	   prodotti,	   risultati	   che	   era	   stato	   possibile	  
notare	   anche	   in	  occasione	  del	   Premio	  promosso	   in	   collaborazione	   con	   il	   Lions	  Club	  nel	   2010.	   Si	  
propone	  pertanto	  di	  concentrarsi	  su	  questa	  tipologia	  di	   interventi.	   Il	  Prof.	  Fulci	  sottolinea	  d’altra	  
parte	   la	   disponibilità	   della	   scuola	   ad	   accogliere	   gli	   Ex	   Alunni	   e	   Docenti	   attraverso	   una	   serie	   di	  
iniziative,	   tra	   le	   quali	   sono	   immediatamente	   disponibili	   per	   i	   soci	   in	   regola	   con	   l’iscrizione	   ed	   il	  
pagamento	   delle	   quote:	   l’accesso	   alla	   Biblioteca,	   che	   conserva	   oltre	   16.000	   volumi,	   l’accesso	   al	  
Museo	  della	  Scuola,	  l’accesso	  il	  sabato	  mattina	  ad	  alcune	  aule	  per	  brevi	  riunioni	  di	  gruppi	  di	  soci	  
che	  ne	  facciano	  richiesta,	  l’ingresso	  gratuito	  al	  Cineforum	  organizzato	  dalla	  scuola,	  la	  possibilità	  di	  
usufruire	  di	  sconti	  presso	  alcuni	  esercizi	  commerciali	  convenzionati	  quali	  librerie,	  negozi	  di	  articoli	  
sportivi,	   etc.,	   la	   possibilità	   di	   contattare	   direttamente	   a	   scuola	   la	   segreteria	   dell’Associazione	   in	  
alcuni	  giorni	  di	  ricevimento	  per	  la	  regolarizzazione	  dell’iscrizione,	  il	  pagamento	  delle	  quote	  ed	  altre	  
informazioni	  e	  aggiornamenti	  sulle	  attività	   in	  corso.	  Sull’intervento	  del	  Prof.	  Fulci	  si	  sviluppa	  una	  
vivace	  discussione,	  nel	  corso	  della	  quale	  viene	  sottolineata	  in	  particolare	  l’esigenza	  del	  rinnovo	  del	  
Premio	  in	  Memoria	  del	  fratelli	  Finzi	  pubblicandone	  il	  Bando	  entro	  il	  27	  gennaio	  e	  della	  promozione	  



della	  Biblioteca,	  per	  la	  quale	  la	  Preside,	  Prof.	  Ricciardi	  chiede	  che	  l’Associazione	  segnali	  che,	  dopo	  
il	  recente	  taglio	  delle	  risorse	  della	  Provincia,	  la	  Scuola	  si	  trova	  nell’urgente	  necessità	  di	  assumere	  in	  
proprio	   il	   bibliotecario	   e	   di	   reperire	   i	   relativi	   fondi	   anche	   attraverso	   contributi	   volontari;	   si	  
sottolinea	   in	   questo	  quadro	   la	   vocazione	  del	   Liceo	   a	  proporsi	   quale	   luogo	  di	   cultura	   aperto	   alla	  
città	   e	   al	   quartiere:	   viene	   citata	   ad	   esempio	   l’imminente	   inaugurazione	  della	  Mostra	   del	   libro	   e	  
degli	  strumenti	  di	  lettura	  presso	  la	  Biblioteca.	  Si	  chiarisce	  che	  lo	  Statuto	  dell’Associazione	  prevede	  
il	  tesseramento	  gratuito	  degli	  studenti	  in	  qualità	  di	  soci	  aggregati,	  con	  gli	  stessi	  vantaggi	  riservati	  ai	  
soci	   ordinari.	   Il	   Presidente	   ricorda	   il	   progetto	   della	   creazione	   di	   un	   sito	   web	   proprio	  
dell’Associazione:	   il	   Consigliere	   D’Ottavi	   suggerisce	   in	   proposito	   un	   contatto	   che	   potrebbe	  
agevolarne	  la	  realizzazione.	  Il	  Prof.	  Bellezza	  propone	  di	  rinnovare	  il	  Premio	  in	  collaborazione	  con	  il	  
Lions	   Club	   che	   si	   concentri	   questa	   volta	   sul	   tema	  di	   grande	   attualità,	   nella	   presente	   condizione	  
nazionale,	   della	   conservazione	   dei	   Beni	   Culturali	   e	   tutela	   del	   patrimonio	   artistico:	   la	   proposta	  
suscita	  molto	  entusiasmo	  e	  si	  dà	  mandato	  al	  Prof.	  Bellezza	  di	  formulare	  un	  compiuto	  progetto	  di	  
concorso	  per	  il	  2013	  presentandolo	  in	  sede	  di	  Comitato	  Esecutivo.	  Il	  Prof.	  Massara	  fa	  presente	  la	  
possibilità	   di	   promuovere	   già	   nel	   2013	   concorsi	   in	   collaborazione	   con	   la	   Facoltà	   di	   Lettere	   e	  
Filosofia	   dell’Università	   di	   Roma	   Sapienza	   per	   Traduzione	   dal	   Greco	   Antico,	   Composizione	  
Musicale,	   Cinematografia.	   Si	   sollecita	   la	   promozione	   di	   gare	   sportive.	   Anche	   queste	   proposte	  
incontrano	  consenso	  e	  si	  dà	  mandato	  al	  Prof.	  Massara	  di	  prender	  contatto	  a	  tal	  fine	  con	  la	  Facoltà	  
di	   Lettere	   e	   Filosofia	   ed	   altri	   Enti	   per	   formulare	   gli	   eventuali	   relativi	   bandi;	   si	   dà	   inoltre	   esteso	  
mandato	   alla	   Segreteria	   di	   realizzare,	   di	   concerto	   col	   Comitato	   Esecutivo,	   quanto	   disposto	   dal	  
Consiglio	  nell’odierna	  seduta.	  Verificato	  che	  non	  ci	  sono	  altri	  argomenti	  da	  discutere,	  il	  Presidente	  
dichiara	  chiusa	  la	  seduta	  alle	  ore	  17.22.	  	  
	  
	  
Letto,	  approvato	  e	  sottoscritto	  seduta	  stante.	  
	  
	  
	  
	  

	  	  	  Il	  Segretatrio	   	   	   	   	   	   	  	  	  Il	  Presidente	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Giuseppe	  Massara	   	   	   	   	   	   Tullio	  De	  Mauro	  
	  
	  
 
 


